

Sport in der Schule: BASPO verstärkt Bemühungen

Das Bundesamt für Sport BASPO als Kompetenzzentrum für Sport in der Schule verstärkt seine Bemühungen in Sachen Sport- und Bewegungsförderung in der Schule.

Das neue Bundesgesetz über die Förderung von Sport und Bewegung, das am 1. Oktober 2012 in Kraft getreten ist, hat zahlreiche Veränderungen für den Bund und somit für das Bundesamt für Sport BASPO mit sich gebracht, unter anderem im Schulsportbereich.

Die Tätigkeit des BASPO bezüglich dem Sport in der Schule erstreckt sich heute auf folgende Handlungsbereiche: Obligatorischer Sportunterricht auf allen Schulstufen, Aus- und Weiterbildung der Lehrpersonen Sport, freiwilliger Schulsport sowie die generelle Förderung von Sport und Bewegung.

Unterlagen, Antworten zu häufig gestellten Fragen und weitere Inhalte sind neu auf folgender Website zu finden: www.baspo.ch/schulsport

Quelle: [Kompetenzzentrum Sport in der Schule](#)



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Bundesamt für Sport BASPO